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НАВСТРЕЧУ ЛЕНИНСКОМУ СУББОТНИКУ

ПОДГОТОВКА В РАЗГАРЕ
В коллективе ремонтно-механического завода к «красной

субботе» готовятся тщательно. Достаточно сказать, что этому

вопросу было посвящено заседание бюро партийной организа-

ции, проведено уже не одно заседание штаба субботника, поза-

вчера состоялось совещание всех работников, ответственных за

подготовку и организацию, а сегодня вновь собирается штаб.
Работают на субботник и средства наглядной агитации — везде

призывающие лозунги, на каждом участке вывешены примерные

задания и объемы, которые планируется выполнить в день ком-

мунистического субботника. В целом коллектив ремонтников

намечает выработать валовой продукции на 8.000 рублей, пере-

числить в фонд пятилетки 1.000 рублей заработной платы.

221 человек выйдет на субботник. Те, кто занят в производ-

стве, после участия в митинге встанут на свои рабочие места,

остальные будут благоустраивать территорию, наводить порядок

на складах. Но уже сейчас, при установившейся благоприятной
погоде, инженерно-технические работники и служащие наводят

порядок на территории, а 18 апреля займутся планировкой но-

вых скверов и газонов. Ряд субботников уже провели комсо-

мольцы. О. ТИМОФЕЕВА.

Решения XXVI съезда КПСС
ЖИВОТНОВОДСТВО - ФРОНТ УДАРНЫЙ

ОЧЕРЕДНОЙ ДЕНЬ РАБОТНИКОВ ФЕРМ
Сегодня в совхозах специализированного про-

изводственного объединения «Родина» проводит-

ся очередной «Единый день животновода». На
этот раз члены районной комиссии по организа-

ции этого мероприятия на встречах с работника-
ми ферм и специалистами хозяйств поведут раз-

говор об успешном завершении зимне-стойлового
содержания скота и подготовке к новому, паст-

бищному периоду содержания животных.

На рабочих собраниях, которые состоятся в кол-

лективах, как и в предыдущие дни животновода

победителям социалистического соревнования по

итогам работы за предыдущий месяц будут вру-

чены переходящие вымпелы и денежные премии.

На отдельных фермах работниками райпо будет
организована торговля товарами повышенного

спроса. На ряде ферм выступят с концертами

артисты из Ленинграда и участники художествен-

ной самодеятельности Домов культуры и клубов
города и района.

РАЗВИТЬ УСПЕХ
Ферма Выскатка — одна из самых крупных не только в совхозе

«Родина», но и в целом в районе. Здесь размещается более 800 го-

крупного рогатого скота, в том числе — 560 коров. Ухаживают
за ними животноводы, о которых идет добрая слава, как о масте-

рах высоких надоев молока и высоких привесов молодняка крупно-

го рогатого скота.

Из года в год выскатские животноводы принимают самые напря-

женные по СПО «Родина» обязательства по надоям молока и сред-

несуточным привесам телят. Не отступили от этого правила они и

нынче — взялись надоить от каждой коровы за год по 3.235 кило-

граммов молока, а за зимне-стойловый период— по 2.126 килограм-

мов и добиться, чтобы каждая телочка в среднем за сутки прибав-
ляла в весе на 600 граммов.

О том, как коллектив фермы Выскатка начал первый год 11-й
пятилетки, с какими результатами он вступил в завершающий этап

стойлового содержания скота и как готовится к новому пастбищ-
ному сезону, и рассказала нашему корреспонденту бригадир фермы,
председатель постоянной комиссии по сельскому хозяйству испол-

кома Выскатского сельского Совета народных депутатов Л. А.
ДРАНЦОВА.

— Начали нынешний год мы не-

плохо. План первого квартала по

надою молока от каждой коровы

перевыполнили на 8 килограммов.

-•Перевыполнили и план продажи

молочной продукции государству:

вместо 334 тонн сдали 343 тонны.

Причем все молоко поставили на

молокозавод только первым сор-

том. Единственный показатель, с

которым мы не справились — это

валовое производство молока. Но
Звйрь не наша вина, на ферме
постоянно не выдерживается по-

головье дойного стада.

Хорошо начали первый год но-

вой пятилетки и наши телятницы.

С начала года среднесуточный
привес каждой телочки составил

по ферме 748 граммов, что на 148
* граммов больше, чем намечено в

обязательствах. А в группе у

Г. Н. Роговой и Л. Р. Титовой,
где стоят телята от 4 месяцев до

года, каждая телочка ежесуточно

прибавляла в весе на 839 грам-

мов.

За счет чего наш коллектив до-

бился таких успехов? Прежде
всего большое внимание наши

доярки и телятницы уделяют пра-

вильному содержанию и кормле-

нию дойного стада и молодняка.

Всех коров каждый день перед

дневной дойкой выпускают на со-

рокаминутную прогулку. Корма в

основном скармливают в перера-

ботанном виде. Строго соблюдают
технологию доения коров. Ново-
тельным уделяется особое внима-

ние. В родильном отделении рабо-
тают опытные наши мастера ма-

шинного доения, которые не раз

были в числе лидеров соревнова-

ния в объединении «Родина», в

том числе, 3. Е. Добычина.
А совсем недавно на старом

дворе нам установили молокопро-

вод, что облегчило труд доярок и

позволило высвободить двух из

них для работы на других участ-

ках. К примеру, В. И. Трифонова
теперь подменяет основных доя-

рок.

Способствует высоким надоям

и то, что у нас на ферме трехра-

зовая дойка. Конечно, дояркам

тяжело при таком режиме работы,
но зато не падает продуктивность

коров. Но мы все надеемся, что со

временем и в нашем совхозе будет
внедрена поточно-цеховая система

содержания животных, что позво-

лит перейти на двухсменную ра-

боту.
Хочу сказать, что результаты

труда нашего коллектива могли

оказаться еще выше, если бы бы-
ли в достатке корма, а самое

главное, лучше бы было их каче-

ство. Нынче очень неважное бы-
ло сено: мало в нем каротина,

так необходимого животным. По-
этому мы просим наших расте-

ниеводов этим летом обратить са-

мое серьезное внимание при заго-

товке кормов на их качество. Не-
редко подводил нас и кормоцех. А
сейчас он практически уже не

функционирует. Хотя именно те-

перь, когда остались корма худ-

шего качества, необходима его ста-

бильная работа. Ведь до пастбищ-
ного периода еще более месяца.

А перед нами поставлена задача

— не допустить в это время сни-

жения продуктивности животных.

И план на апрель по надоям мо-

лока опять высокий. В эти дни от

каждой коровы надаиваем по 9,2
— 9,4 килограмма.

За предстоящий пастбищный
период (с 20 мая по 1 октября)
нам предстоит получить в расчете

на одну корову по 1.462 килограм-

ма молока. Чтобы достичь этого

рубежа, уже сейчас готовимся к

выгону дойного стада на пастби-
ща. Под выпас скоту отведено

150 гектаров, 130 из них уже под-

кормлены минеральными удобре-
ниями. Качество подкормки хоро-

шее.

А сейчас комплектуем гурты,

подбираем пастухов. Собственно
ими у нас будут, как и в предыду-

щие годы, наши скотники. Многие
уже имеют большой опыт в деле.

К примеру, А. А. и А. А. Шелко-
вы и М. М. Ольховиков, которые

ежегодно обеспечивают высокие

удои коров из своего гурта.

Одним словом, наш коллектив

полон решимости выполнить на-

меченные на год рубежи и занять

достойное место в числе лидеров

социалистического соревнования

среди животноводческих коллек-

тивов ферм района.
Рассказ записала

А. БЕДОВА.

НАМЕТИЛИСЬ СДВИГИ
На протяжении ряда последних

лет коллектив фермы Поречье
совхоза «Осьминский» числился в

отстающих. Причин тому было
много. И одна из них: не могли

подыскать для руководства фер-
мой умелого и инициативного бри-
гадира. С назначением на эту

должность коммуниста Н. А. Пло-

ховой дела на ферме начали ста-

билизироваться.
И вот в марте животноводы

этой фермы уже добились лучше-

го по своему хозяйству показате-

ля по продуктивности дойного
стада — от каждой коровы полу-
чили по 177 килограммов молока,
что на 21 килограмм выше уров-

В коллективе треста «Слан-
цымежрайгаз» среди победи-
телей социалистического со-

ревнования часто называют
имена шофера по доставке

баллонов населению В. Н. Ива-
нова (на снимке вверху) и сле-

саря В. В. Шмелева (на снимке

внизу). Знание своих обязан-
ностей, добросовестное их вы-

полнение помогли им завое-

вать авторитет. Коммунист
В. В. Шмелев — ветеран тре-

ста. Слесарем работает более
20 лет.

Фото В. Николаева.
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ня прошлого года. А с начала го-

да прибавка в надоях составляет

уже 53 килограмма.

С первых месяцев нового года

в соревновании за достижение вы-

соких надоев лидирует В. М.
Волчкова, которая за три месяца

надоила от каждой коровы своей
группы по 753 килограмма моло-

ка, что на 127 килограммов выше

уровня прошлого года.

ИЗВЕЩЕНИЕ

16 апреля 1981 года в 14 ча-

сов в исполкоме горсовета про-

водят заседания все постоян-

ные комиссии, кроме постоян-

ных комиссий по промышлен-

ности и сельскому хозяйству.
В 15.30 в зале заседаний ис-

полкома работает депутатская

группа № 1. Депутатская груп-

па № 2 будет работать в это

же время.

Постоянная комиссия по ох-

ране природы заседает в доме

№ 126 по улице Свердлова.
Постоянная комиссия по про-

мышленности проводит заседа-

ние 9 апреля в 14 часов в ис-

полкоме горсовета.

Исполнительный
комитет.

РИТМЫ
комсомольской

ЖИЗНИ

ЗАДАЧИ
В комсомольской организа-

ции за'вода «Сланцы» прошло

очередное комсомольское соб-
рание с повесткой дня «Итоги
XXVI съезда КПСС и задачи

комсомольской организации за-

вода, вытекающие из решений
съезда и доклада Генерально-
го секретаря ЦК КПСС J1. И.
Брежнева».

С докладом выступил секре-

тарь комитета комсомола заво-

да А. Попов. В прениях приня-

ли участие электромонтер цеха

камерных печей Е. Плахотнюк,
слесарь ремонтно-механическо-

го цеха А. Игнатьев, секретарь

комсомольской организации

ТЭЦ электромонтер Н. Куле-
шова, секретарь комсомольской
организации ремонтно-строи-

тельного управления прораб
В. Красильников, лаборант от- 1

дела технического контроля

О. Овчаренко, секретарь ком-

сомольской организации уста-

новки пиролиза и ректифика-
ции ароматических углеводоро-

дов оператор В. Пронин. В
целом о работе комсомольской
организации завода говорил

второй секретарь ГК ВЛКСМ
Н. Панарин.

По рассмотренному вопросу

собрание приняло соответству-

ющее постановление.

ОЧЕРЕДНОЙ РЕЙД
Очередной рейд «Комсомоль-

ского прожектора» провели

комсомольцы филиала ЛШО
«Маяк». В ходе его проверя-

лось соблюдение трудовой дис-

циплины и пропускного режи-

ма коллективом смены «А». В
результате рейда были выявле-

ны опоздания на рабочее ме-

сто к началу трудового дня.

Итоги проверки нашли отра-

жение в акте, выпущенном пос-

ле проведения рейда.

О РОЛИ КМК
Шестого апреля комитет ком-

сомола объединения «Ленин-
градсланец» обсудил вопрос

«О повышении роли ком-

сомольско-молодежных коллек-

тивов в погрузочно-транспорт-

ном управлении объединения в

свете решений XXVI съезда

КПСС». С докладом выступил

член комитета комсомола объ-
единения Иван Костров.

В ходе заседания комитет

принял решение работу бюро
ВЛКСМ управления признать

удовлетворительной. Но коми-

тету комсомола ПТУ необходи-
мо установить контроль за про-

ведением • комсомольских соб-
раний, усилить работу с моло-

дежью, занимающейся рацио-

нализаторской работой, ока-

зать ей техническую помощь.

Комитет ВЛКСМ объединения
одобрил опыт погрузочно-тран-

спортного управления по созда-

нию комсомольско-молодежной
смены.
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В задействованной технологнче- '
ской цепочке осталось единствен-

ное слабое звено — шахтные ва-

гонетки. 900 наших вагончиков,

полностью отслуживших свой срок,

находятся в эксплуатации. 60
лежат на поверхности из-за отсут-

ствия частей для капремонта. 72
вагонетки, поставленные заводом в

1980 году, — без ловителей. На *
шахте принимаются все меры для

полной эксплуатации числящегося

парка, организован усиленный ре-

монт вагонов за счет средств па

эксплуатацию.

В. БЕЗРУКО^,
горный диспетчер шахты име-

ни С. М. Кирова, рабкор.

В. И. Ленин и библиография

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

НА СНИМКЕ: готовая

продукция завода.

Фото К. Тарусова.

Фотохроника ТАСС

Заслушав информацию заме-

стителя председателя исполко-

ма В. М. Павлова об обеспече-
нии горюче-смазочными мате-

риалами сельскохозяйственных
предприятий и организаций
района, исполнительный коми-

тет Сланцевского городского

Совета народных депутатов от-

метил, что в данном вопросе

имеется ряд существенных не-

достатков. Система распреде-

ления и поставки не отработа-
на. Нет дифференцированных
норм расхода бензина и ди-

зельного топлива. Слабо орга-

низована работа по сбору и

сдаче отработанных масел. Го-
довые фонды до предприятий
и организаций не доводятся.

Отсутствует равномерная по-

ставка нефтепродуктов в хозяй-
ства и т. д. В совхозах «Ось-
минский», «Старопольский»,
«Сланцевскнй» склады горюче-

смазочных материалов не отве-

чают современным требовани-

ям.

В целях улучшения обеспече-
ния сельскохозяйственных
предприятий и организаций го-

рюче-смазочными материалами

исполнительный комитет Слан-
цевского городского Совета
народных депутатов обязал уп-

равляющего Сланцевским рай-
онным производственным объ-
единением по материально-тех-

ническому обеспечению сель-

ского хозяйства А. М. Марке-
лова в срок до 1 мая отрабо-
тать систему распределения и

поставки нефтепродуктов, до

15 апреля разработать диффе-

ренцированные нормы расхода

бензина и дизельного топлива

по сельскохозяйственным пред-

приятиям и организациям, со-

гласовать их и утвердить у на-

чальника районного управле-

ния сельского хозяйства, улуч-

шить техническое обслужива-

ние нефтеоборудования в сов-

хозах района.

Своим решением исполком

обязал специализированное

производственное объединение
«Родина» разработать диффе-
ренцированные нормы расхода

бензина и дизельного топлива

по совхозам района, организо-

вать сбор и сдачу отработан-
ных масел, не допускать нару-

шений в использовании нефте-
продуктов, усилить контроль за

проведением технического об-
служивания нефтеоборудова-
ния в совхозах объединения,
принять меры по реконструк-

ции и строительству нефтебаз
в совхозах «Осьминский», «Ста-
ропольский» и «Сланцевский».

Начальник нефтебазы В. И.
Иванов должен обеспечить за-

воз на нефтебазу печного, бы-
тового топлива, трансмиссион-

ных масел и антикоррозийных
покрытий, заключать договора

с совхозами района на постав-

ку нефтепродуктов в полном

ассортименте. Выдавать пас-

порта на отпускаемые горюче-

смазочные материалы.

Предусмотрены и другие ме-

ры по улучшению обеспечения
совхозов горюче-смазочными

материалами.

Замечательный пример творче-

ского отношения к библиографии,
использования ее в качестве ин-

струмента библиографического по-

иска мы находим в жизни и дея-

тельности В. И. Ленина.

Огромная политическая, госу-

дарственная, научная деятель-

ность Владимира Ильича Ленина
была связана с использованием ве-

ликого множества разнообразных
произведений печати — в ленин-

ских трудах исследователи насчи-

тали более 16 тысяч библиографи-
ческих ссылок.

Для глубокого изучения произ-

ведений К. Маркса и Ф. Энгельса,
марксистской литературы В. И.
Ленин пользовался трехтомным

указателем «Библиография социа-

лизма и коммунизма» немецкого

библиографа И. Штамгаммера, по-

стоянно рекомендовал этот указа-

тель всем своим соратникам.

Обращался Владимир Ильич и к

рекомендательным библиографи-
ческим пособиям, он и сам руко-

водствовался ими в выборе лите-

ратуры ц изучал, что и как они

рекомендуют читателям. В связи

с этим следует назвать рекомен-

дательный указатель выдающего-

ся русского библиографа И. А.
Рубакина «Среди книг». В. И.
Ленин и Г. В. Плеханов оказали

Н. А. Рубакину большую помощь

в составлении его пособия, а пос-

ле выхода в свет указателя Вла-
димир Ильич написал рецензию.

Оценив в целом положительную

роль «Среди книг», В Г И. Ленин
вместе с тем сурово критиковал

Рубакина: путаные политические

и философские взгляды составите-

ля отразились на качестве указа-

теля. В ленинской рецензии вы-

двинут и обоснован принцип пар-

тийности и научности библиогра-
фии и библиографических посо-

бий.
В 1914 году В. И. Ленин сам

создал рекомендательный библио-
графический обзор литературы к

статье «Карл Маркс». Статья и

обзор были напечатаны в Энцц^
клопедическом словаре братьев
Грант. Ленинский обзор марксист-

ской литературы является образ-
цом, по которому поколения биб-
лиографов социалистических стран

учатся библиографическому ма-

стерству, живому воплощению

принципа коммунистической пар-

тийности.

В. И. Ленин в совершенстве

владел методикой аннотирования

и реферирования, а библиографи-
ческие описания книг, статен, ко-

торыми Ильич заполнял целые

тетради, всегда точны и четки.

Занимаясь в различных библио-
теках России и зарубежных стран,

Владимир Ильич глубоко интере-

совался всеми сторонами их дея-

тельности — фондами, комплекто-

ванием, обслуживанием читателей,
библиографией. Такое внимание

великого вождя к библиотечному
делу и библиографии объясняется
не только его личной заинтересо-

ванностью как читателя. Владимир
Ильич задолго до 1917 года уже

намечал пути и средства осуще-

ствления культурной революции в
стране победившего пролетариата.

Советская библиография ведет От-
счет своей истории с 30 нюня
1920 года — даты, когда В. И.
Ленин подписал декрет о библио-
графии, разработанной по его ини-
циативе.

В. ОХОНСКАЯ, а
старший библиограф объеди-
ненной районной библиотеки.

МИРНЫЙ
АТОМ
СЛУЖИТ
ЛЮДЯМ

СВЕРДЛОВСКАЯ ОБ-
ЛАСТЬ. В два раза повы-

сить выработку электро-

энергии в одиннадцатой пя-

тилетке обязались труже-

ники Белоярской атомной
электростанции имени Кур-
чатова. Станция вносит

существенный вклад в
электроснабжение Урала.
На Белоярской АЭС рабо-
тает энергоблок с реакто-

ром на быстрых нейтронах
мощностью 600 тысяч кило-

ватт. Этот, третий по счету

блок АЭС повысил общую
мощность станции до 900
тысяч киловатт.

НА СНИМКЕ: в машинном

зале третьего энергоблока
станции.

Фото А. Грапова.
Фотохроника ТАСС

Обсуждая итоги XXVI съезда
КПСС и вчитываясь в строки

Основных направлений экономи-

ческого и социального развития
СССР, не остаешься равнодуш-

ным. Воочию убеждаешься, каких

высот достигла маша Родина и

какие огромные задачи она перед

собой ставит.

И мы, строители, являемся уча-

стниками этих свершений и вме-

сте со всей страной будем выпол-

нять задания новой пятилетки.

Прошлая пятилетка для кол-

лектива нашей колонны явилась

серьезным экзаменом. И мне ка-

жется, мы его выдержали. Боль-
шой размах строительства на се-

ле заставлял нас трудиться с
полным напряжением сил. За
годы 10-й пятилетки управление

совместно с субподрядными ор-
ганизациями выполнило работ на

сумму свыше 22 миллионов руб-
лей. Особенно напряженным для

нас был 1980 год. В этом году
ввели в эксплуатацию 7 объектов
промышленного, жилищного и

коммунального назначения при

плане 6. Среди них самый круп-
ный объект за последние годы в
Сланцевском районе — комплекс

по выращиванию ремонтного мо-

лодняка на 6 тысяч голов. В те-

чение только последнего года пя-

тилетки коллектив ПА1К-Ю2 два
квартала подряд удерживал пе-
реходящее Красное Знамя ГК
КПСС и горисполкома, а также

первое место и Красное знамя по
строительству среди ПМК по Не-

Решения XXV/ съезда КПСС — в жизнь!

БРИГАДА НЕ ПОДВЕДЕТ 

; дела строительные 
черноземной зоне РСФСР. казчик и готовится к ним, тогда

Коллектив нашей бригады за мы работаем с большим настрое-

годы пятилетки укрепился. При- пнем, стремимся как можно бы-
шли и новые люди, с которыми стрее и качественнее сделать свою

предстоит еще много работать, работу. Бригада, которой я руко-

Не секрет, что воспитание ведет- вожу, за годы пятилетки не раз

ся на хороших примерах, а ха- завоевывала классные места в

рактер закаляется в трудностях, социалистическом соревновании по

К сожалению, трудностей доста- управлению, по тресту, выходила

точно. Сплошь и рядом па объек- победителем среди лучших бригад
тах отсутствует элементарный по- Главзапстроя. И те большие за-

рядок. К примеру, на строитель- -дачи, которые нам придется ре-

стве школы и детского садика в шать в области капитального

д. Выскатка и особенно на стро- строительства в ближайшие годы,

ительстве животноводческого с уверенной-ью могу сказать, кол-

комплекса в совхозе «Аврора» лектив бригады выполнит. Но
сборный железобетон поступал с нам, строителям, надо помочь,

огромными опозданиями, обору- Испытываем острую нехватку хо-

дование отсутствовало, поступле- рошего строительного инструмен-

ние товарного бетона и раствора та, средств малой механизации,

не выдерживало никакой крити- Спецодежда строителей не выдер-

ки. Все это, отражалось на каче- живает никакой критики. И . по-

стве работы, заставляло нас по жалуй, одна из самых больших
нескольку раз на неделе менять проблем — быт работающих на

время начала и конца работы, мы стройке. Есть хорошие бытовки,
не видели выходных. С задачей где можно оборудовать все, но

своей бригада справилась, но ка- при нашем мобильном характере

кой ценой? работы они нам не совсем подхо-

Хочется, чтобы таких искусст- дят по то д причине, что их труд-

венных трудностей было меньше hq нть места на мест0 _

Когда люди видят, что их т-руд 1
нужен, что объекты, которые Д ля этого требуется специально

строим, с нетерпением ждет за- Оснащенный транспорт. На новых

объектах мы по полмесяца, а то

и более ждем бытовок.

Я от всей души приветствую

положение, записанное в Основ- -«•

ных направлениях: «Осуществить
мероприятия по значительному

сокращению затрат ручного тру-

да, оснащению строительных ор-

ганизаций высокопроизводитель-

ными машинами, механизмами,

автотранспортом, в том числе ма-

лотоннажным, и полнее использо-

вать их за счет повышения смен-

ности работы. Улучшить обеспе-
чение строительных организаций
средствами малой механизации,

механизированным, электрифи-
цированным и ручным инструмен-

том, а также передвижными бы-
товыми помещениями».

На собрании партийно-хозяйст-
венного актива треста № 63, об-
суждая вопросы улучшения по-

ложения дел на строительных

объектах, повышения производи-

тельности труда на 15— -17 про-

центов, определенных решением

съезда, мы сделали вывод, что

единственным путем решения

данного вопроса является бригад-
ный подряд. Сейчас подготовлена

документация о передаче строи-
тельства жилого дома в д. Го-
стицы полностью на подряд

бригаде. И у нас нет сомнения,

что данный объект бригада за-

кончит досрочно и сдаст его с

xopounfM качеством.

В. БАРАНКОВ/ -
бригадир плотников ПМК-102.

ДЕЙСТВЕННАЯ ПОМОЩЬ

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

С ЦЕЛЬЮ У
Исполком городского Совета народных депутатов рассмотрел

состояние и меры по улучшению обеспечения сельскохозяйствен-
ных предприятий и организаций горюче-смазочными материалами.

8 января 1981 года в газете
«Знамя труда» была помещена

корреспонденция «Труден путь

становления», в которой говори-
лось о неудовлетворительном

обеспечении механизмами и шахт-

ными вагонетками шахты имени

С. М. Кирова.
С тех пор многое изменилось в

лучшую сторону. Руководство
производственного объединения
обратило большое внимание на

шахту, оказало очень существен-

ную помощь. За прошедшие три

месяца шахта получила два лен-

точных конвейера КЛА-250. Те-
перь этих мощных для наших ус-

ловий конвейеров у нас уже во-

семь, что полностью удовлетворя-

ет потребность.
Получили два скребковых кон-

вейера СП-53, врубовую машину

«Урал-33», две новых погрузочных

машины 1 ПНБ-2 и две — из ка-

питального ремонта. На днях по-

лучили электровоз ТК-Ю.

НАРАЩИВАЮТСЯ
МОЩНОСТИ

СТАВРОПОЛЬСКИЙ КРАЙ.
В Отчетном докладе ЦК
КПСС XXVI съезду партии

Л. И. Брежнев в числе

предприятий, составляющих

ядро современной химиче-

ской индустрии, назвал

Прикумский завод пласт-

масс. Это новое предприя-

тие действительно уникаль-

ное. При полном освоении

его проектной мощности

производство полиэтилена

высокой плотности в нашей
стране сразу утроится. А
это позволит увеличить вы-

пуск различных емкостей
и пленок, трубок для оро-

шения, других изделий, так

необходимых народному

хозяйству. Появится допол-

нительная возможность

экономии металла.
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КТО ВИНОВАТ?
Как только в отделах вино-во-

дочных изделии появляется в про-

даже вино, сразу собирается
большая толпа народу, и бойко
начинается торговля. Порой про-

давец и не смотрит па покупате-

ля, отпуская ему спиртное. Быст-
ро обслужить покупателя — долг

продавца. Но, заметим, ие всяко-

го покупателя.

Однако в магазине № 42 кас-

сир Н. П. Диденко без всяких

преград выбила чек на приобре-
тение бутылки водки «Пшенич-
ная» ученику 8 класса школы

№ 2 Юрию Магону, а продавец

этого магазина Т. Ф. Карасева
отпустила товар.

Магон после распития водки

был задержан в нетрезвом состо-

янии на ул. Ломоносова и до-

ставлен в отдел милиции. Касси-
ра и продавца магазина № 42,
нарушивших правила торговли

вино-водочными изделиями, при-

шлось пригласить па заседание

административной комиссии в

горисполком. Здесь нарушитель-

ницы с некоторыми оправдания-

ми признали свою вину. На пер-

вый раз их просто предупредили

за нарушения.

Учащийся СГПТУ № 215 Сер-
гей Зенцов приобрел три бутылки
вина в магазине № 47 у продав-

ца Н. И. Павловой. За работой
этого продавца ведется постоян-

ный контроль, так как она уже

не первый раз продавала спирт-

ные напитки подросткам, и ее

неоднократно за это предупреж-

дали. На замечания продавец

очень грубо и резко реагирует.

Павлова также была приглашена

на заседание административной
комиссии при горисполкоме, и о

ее грубом отношении к гражда-

нам сообщено в торг.

В отдел милиции был достав-

лен пьяный подросток М. В бесе-

де он пояснил, что пил спиртное

на поминках. 15-летний К. был
доставлен в нетрезвом состоянии

с проезжей части дороги, где ме-

шал движению транспорта, выде-

лывая цирковые трюки. Он по-

яснил, что пил спиртное на свадь-

бе у сестры. А несовершеннолет-

ний С. совершил уголовное пре-

ступление, находясь в нетрезвом

состоянии, и сел на скамью под-

судимых. Пил он в тот вечер,

провожая соседа в армию.

Во всех случаях рядом с под-

ростками находились взрослые

люди, но не остановили их, не

предупредили. Обвиняя этих не-

совершеннолетних, можно -откры-

то сказать, что в большей степе-

ни виноваты взрослые люди, ко-

торые продают спиртное подрост-

кам, видят, как они распивают

спиртные напитки, но не вмеши-

ваются.

Л. МИНЯИЧЕВА,
начальник инспекции по де-

лам несовершеннолетних

Сланцевского ОВД.

ЧЕЛОВЕК И ЗАКОН
2 (82)

ВНИМАНИЕ — ПОДРОСТОК!

НУЖЕН ПОДРОСТКОВЫЙ КЛУБ
Часто можно видеть, как вече-

рами по улицам бродят группы

подростков. От нечего делать, они

сидят на скамейках на остановке

«Больничный городок», на аллее

по ул. Свердлова, у кинотеатра

«Труд», на вокзале, во дворах.

Свойственная их возрасту энер-

гия, конечно, не позволяет сидеть

и гулять спокойно. Они громко

разговаривают, рассказывают

анекдоты, курят, слушают магни-

тофоны и приемники, включив

погромче звук. А если в такой
компании объявился зачинщик не-

благовидных дел, то мы увидим

этих подростков в нетрезвом со-

стоянии, они с пренебрежением
относятся к людям, выражаются

на улицах нецензурной речью,

пристают к девушкам. В конеч-

ном итоге многие участники та-

ких компаний становятся на путь

Правонарушений и преступлений
м оказываются на скамье подсу-

димых.

Одной из причин возникнове-

ния этой категории подростков

является их незанятость. Да, у

нас в городе существует множе-

ство различных кружков и сек-

ций для подростков: есть и на-

родный театр, и танцевальные

кружки, и спортивная школа. Но
этого недостаточно, да и посеща-

ют эти кружки подростки, кото-

рые поставили себе какую-то

цель, например, научиться танце-

вать и т. д. А чем заняться не-

целеустремленным? Ведь их нема-

ло. Психологи, например, отмеча-

ют, что в те вечера, когда шел на

экранах телевизоров кинофильм
«Семнадцать мгновений весны»,

количество подростков, задержан-

ных органами милиции за различ-

ные правонарушения, было на-

много меньше.

Мне неоднократно пришлось

встречаться с группами подрост-

ков, болтающихся по городу. За
каждой из таких групп необходи-
мо постоянное наблюдение, того и

гляди, они что-нибудь «выкинут»,

иногда не думая о том, что со-

вершают. Один раз я наблюдал,
как такая группа ребят уговари-

вала уборщицу школы, чтобы та

пустила поиграть, хотя бы в но-

сках, в спортивном зале в волей-
бол. Уборщица, конечно, их не

пустила, а через некоторое время

подростки были доставлены в

отдел милиции за драку с такой
же группой ребят.

В Ленинграде проблему до-

суга подростков решили уже мно-

го лет назад. Решением Ленгор-
исполкома в каждом районе го-

рода были созданы подростковые

клубы. Некоторые из клубов
представляют собой комплекс со-

оружений, например, «Прометей».
Финансируют клубы закреплен-

ные за ними шефствующие пред-

приятия. Здесь подростки района
проводят все свое свободное вре-

мя: занимаются спортом, прово-

дят интересные диспуты, бесе-
ды, дискотеки, изучают воен-

ное дело. Руководит клубами
Дом культуры имени Дзержин-
ского по существующему уставу,

разработанному специально. Ле-
том клубы переносят свою дея-

тельность в военно-спортивные

лагеря, куда ребята едут с боль-
шим удовольствием.

Такие клубы существуют не

только в Ленинграде, но и во

многих городах Ленинградской
области и приносят огромную

пользу в воспитании подростков.

В нашем городе можно и необхо-
димо создать такой клуб. Я не

говорю о строительстве каких-

либо сооружений. Но ведь у нас

в вечернее время, в основном,

пустуют спортзалы школ, где

можно организовать спортивные

секции. В горсовете ДОСААФ
имеются спортивные мотоциклы,

тир, где можно создать секцию

мотолюбнтелей и стрелковую сек-

цию. Есть даже педагоги, кото-

рые согласны вести некоторые

секции. Можно найти и помеще-

ния для проведения бесед, инте-

ресных лекций, дискотек... Надо
только все это подчинить одному

центру, который, предположим,

будет находиться во Дворце
культуры завода «Сланцы», и

назначить хорошего педагога ру-

ководителем (а в начале созда-

телем) этого клуба. Неужели же

мы, имея в городе такие круп-

ные предприятия, как завод

«Сланцы», ЛПО. «Ленинградсла-
нец», цементный и регенератный
заводы, не сможем финансировать
такой клуб.

Посещать клуб будут наши де-

ти. И в будущем они нам воз-

вратят все сторицей. Созданием
такого клуба мы уберем с улиц

города сотни незанятых подрост-

ков.

И конечно, в создании подро-

сткового клуба необходимо уча-

стие наших комсомольских орга-

низаций предприятий. На плену-

ме Сланцевского ГК ВЛКСМ в

1980 году мы ставили вопрос о

создании клуба, но после «про-

должительных аплодисментов»

ничего сделано не было.

Хотелось, чтобы и комиссия по

делам несовершеннолетних при

Сланцевском горисполкоме оказа-

ла помощь в осуществлении на-

шего предложения.

О. ИВАНОВ,
инспектор уголовного розыс-

ка по делам несовершенно-

летних Сланцевского ГОВД.

СЛЕТ ДРУЖИННИКОВ
С участием актива, предста-

вителей города и сельской ме-

стности состоялся районный
слет добровольных народных

дружинников. С докладом об
итогах работы добровольных
народных дружин (ДНД) рай-
она за 1980 год и задачах на

1981 год выступил заместитель

начальника отдела внутренних

дел, заместитель начальника

городского штаба ДНД по ох-

ране общественного порядка

В. А. Андреев.
В нашем районе 61 добро-

вольная народная дружина, в

них 4.029 дружинников, 60 про-

центов состава — члены пар-

тии и комсомола, которые эф-
фективно помогают милиции в

наведении общественного по-

рядка в районе.

В прошлом году народные

дружины добились определен-

ных успехов в профилактике
правонарушений, в задержании

на улице пьяных. Большая за-

слуга в этом принадлежит на-

родным дружинам шахты «Ле-
нинградская» (командир ДНД
В. С. Карамышев), завода

«Сланцы» (командир И. В.
Иванов), СГПТУ № 215 (ко-
мандир В. Д. Новиков), строи-

тельного треста № 63 (коман-
дир А. Ф. Курышев), райпо
(командир Ю. Н. Шустов).

Но успокаиваться, как отме-

тил докладчик, еще рано, так

как есть и недостатки, которые

нужно устранять. Продолжает
оставаться высоким уровень

хулиганских проявлений, совер-

шаемых на улицах и в общест-
венных местах, увеличилось ко-

личество грабежей и разбоев
личного имущества граждан,

краж государственного и лич-

ного имущества, выросло число

дорожно-транспортных проис-

шествий.
Причин здесь много. Это и

неполный выход дружинников

на дежурство, пассивность во

время дежурства, отсутствие

транспорта, срывы дежурства

и инструктажа. Еще недоста-

точно налажен контроль со

стороны городского штаба
ДНД и особенно руководства

отдела милиции. Слабо дейст-
вуют комсомольские оператив-

ные отряды.

За последние годы городской
штаб ДНД нашел немало эф-
фективных форм работы народ-

ных дружин с населением. Од-
на из них —■ опорные пункты

охраны правопорядка. В городе

их действуют 4, и 5 —на цент-

ральных усадьбах совхозов.

Заслуженным авторитетом у

населения пользуются опорные

пункты № 3 и № 5, где четко

налажена работа дружинников

по наведению общественного
порядка в своих микрорай-
онах. На других опорных пунк-

тах еще много срывов дежур-

ства. Например, на опорном

пункте совхоза «Аврора» было
допущено 29 срывов дежурств,

а на пункте № 7 в деревне Го-
стицы, где дежурят три дру-

жины — 40 срывов. Основная
вина в этом участковых инс-

пекторов, которые настоящего

контакта с ДНД не имеют.

Выступающие также отмети-

ли положительные и отрица-

тельные стороны в работе
ДНД и вносили конкретные

предложения. Командир ДНД
совхоза «Родина» А. Т. Валю-
женич сказал, что дружина их

совхоза могла бы работать
лучше, но участковый инспек-

тор в работе ДНД почти ни-

какого участия не принимает.

По работе с подростками вы-

ступил второй секретарь ГК
ВЛКСМ Н. С Панарин. На
слете выступил также коман-

дир ДНД завода «Сланцы»
И. В. Иванов, который поде-

лился опытом работы.

На слете подведены итоги

социалистического соревнова-

ния среди добровольных на-

родных дружин района за

1980 год. Победителем призна-

на добровольная народная дру-

жина шахты «Ленинградская»,
и она награждена переходя-

щим Красным знаменем горис-

полкома.

Вторые места заняли дружи-

ны завода «Сланцы» и СГПТУ
№ 215, они награждены По-
четными грамотами.

Третьи места присуждены

дружинам строительного тре-

ста № 63 н райпо, они награж-

дены переходящими вымпела-

ми. Опорный пункт № 3, как

победитель социалистического

соревнования, награжден пере-

ходящим вымпелом. Опорный
пункт № 5 — Почетной грамо-

той горисполкома.

Л. АНДРИАНОВ,
инструктор горисполкома.

АДМИНИСТРАТИВНОЕ ВЫСЕЛЕНИЕ
! (г- Коммунистическая партия Со-

' ветского Союза и Советское госу-

дарство рассматривают разреше-

ние жилищного вопроса в качест-

ве одной из главных задач повы-

шения благосостояния советских

граждан и постоянно уделяют вни-

мание развитию жилищного стро-

ительства.

Огромная забота о благосостоя-
нии советских людей, улучшении

их жилищно-бытовых условий от-

ражена в решениях XXVI съезда

КПСС. За пятилетие намечено по-

строить жилых домов общей пло-

щадью 530—540 млн. квадратных

метров. Сегодня около 80 процен-

тов городского населения живет в

отдельных квартирах.

В Сланцевском районе в 10-й
пятилетке построено свыше 90 ты-

сяч квадратных метров жилой
площади. Столько же жилья бу-
дет построено в нынешней пяти-

летке. Но, несмотря на размах

жилищного строительства в стра-

не, проблема предоставления от-

дельных квартир пока не решена.

А вот некоторые лица ее реша-

ют очень легко, по-своему, нару-

шая ряд норм жилищного законо-

дательства, ущемляя право на

жилье отдельных граждан.

В 1980 году Сланцевская го-

родская прокуратура по ходатай-
ству заинтересованных организа-

ций рассмотрела 20 материалов о

выселении граждан из самовольно

занятых жилых помещений в ад-

министративном порядке. Это на

12 материалов больше, чем в 1979
году. Тенденция к увеличению

случаев самовольного вселения в

жилые помещения не может не

волновать. В связи с этим хоте-

лось бы вкратце разъяснить по-

рядок предоставления жилья.

В соответствии со статьей 296
Гражданского кодекса РСФСР
предоставление жилых помещений
в домах местных Советов народ-

ных депутатов производится ис-

полкомами этих Советов при уча-

стии представителей этих органи-
заций. В домах государственных,

кооперативных и общественных
организаций жилые помещения
предоставляются по совместному

решению администрации и мест-
ных комитетов профессиональных

(Окончание на 4-й стр.)

26 февраля текущего года

Сланцевский городской народ-

ный суд под председательст-

вом В. Н. Лебедева заслушал

уголовное дело по обвинению

Макарова Николая Петровича

в похищении личного имущест-

ва.

...Макаров до 27-летиего воз-

раста не вступал в явные про-

тиворечия с законом. Потом в

жизни его шастала иная пора.

В 1969 году за тайное похи-

щение государственного иму-

щества й мошенничество Мака-
ров был приговорен народным

судом к 2 годам лишения сво-

боды. Но первый урок не за-

ставил его задуматься и

встать на путь исправления.

Через полтора года он снова

совершил хищение, и на этот

раз его наказали тремя годами

лишения свободы. Полностью
отбыв наказание, Макаров су-

мел удержаться от совершения

нового преступления всего два

месяца: 18 января 1975 года

народный суд лишил его свобо-
ды сроком на пять лет за по-

кушение на хищение государст-

венного имущества и вовлече-

Ий КРИВОЙ
ИЗ ЗАЛА СУДА

ние несовершеннолетних в пре-

ступную деятельность.

На волю Макаров вышел

5 апреля 1980 года, при этом

сохранил любовь к спиртным

напиткам и неуважительное от-

ношение к труду. Меньше двух

месяцев он продержался, а

затем работу бросил и жил как

подлинный тунеядец, лишь в

случае острой необходимости
принимаясь за разгрузку ваго-

нов на товарной станции.

И все же руки Макарова

сами собой тянулись к чужой

собственности, а это неминуемо

должно было повлечь за собой

катастрофу.

...20 ноября 1980 года около

6 часов вечера находившийся
в нетрезвом состоянии Мака-
ров толкнул входную дверь

квартиры в доме № 5 по улице

Строителей. Дверь оказалась

незапертой, и он очутился в

передней. Взять с вешалки

мужскую меховую шапку и

выйти было делом одной мину-

ты. И тем не менее в тот же

день Макаров был с полич-

ным задержан органами ми-

лиции. На допросах Макаров
показал: был настолько пьян,

что совершенно не помнит, как

было дело.

Народный суд признал Ма-
карова виновным и пригово-

рил его к трем годам 6 меся-

цам лишения свободы с отбы-

ванием наказания в колонии

строгого режима.

Можно утверждать: если бы

не увлечение спиртным, жизнь

Макарова могла сложиться

благополучно, и сегодня он мог

бы трудиться и приносить

пользу обществу.

Н. НИКОЛЬСКИЙ,
обществ, корр.

У



АДМИНИСТРАТИВНОЕ ВЫСЕЛЕНИЕ
(Начало на 3-й стр.)

союзов, утвержденному исполко-

мом местного Совета.

Пользование жилым помещени-

ем оформляется договором найма
жилого помещения. На основании

решения о предоставлении жило-

го помещения исполком местного

Совета выдает гражданину ордер

на занятие этого помещения. Ор-
дер, выданный с нарушением уста-

новленного порядка, может быть
признан судом недействительным.

Для рассмотрения заявлений,
связанных с постановкой граждан
на учет, а также других вопросов,

касающихся распределения жилой
площади, при исполкомах местных

Советов созданы комиссии по жи-

лищным вопросам, в которые вхо-

дят депутаты и представители об-
щественных организаций. На пред-
приятиях, в учреждениях' и орга-

низациях создаются жилищно-бы-
товые комиссии ФЗМК профсбюз-
ной организации. Они проверяют

жилищно-бытовые условия граж-

дан, нуждающихся в жилье, и вно-

сят свои предложения в соответ-

ствующий исполком. Это сущест-
венным образом влияет на спра-

ведливость решений исполкомов о

распределении жилой площади и

своевременном принятии граждан

на учет.

Для лиц, проживающих в Ле-
нинградской области, действуют
«Правила приема на учет и предо-
ставления жилой площади», ут-

вержденные решением исполкома

Ленинградского областного Сове-
та и президиума Ленинградского
облсовпрофа от 20 декабря 1976
года.

Важнейшим принципом распре-

деления жилой площади является

очередность ее предоставления.

Лица, нарушившие указанный
принцип и самоуправно занявшие

жилое помещение или нежилое

для проживания в нем, подлежат

выселению в административном

порядке с санкции прокурора без
предоставления другого жилого

помещения. Таковы требования
закона (ст. 338 ГК РСФСР), ко-

торые должны соблюдаться все-

ми гражданами без исключения.

Некоторые «самоуправщики» пы-

таются оправдать свои неправо-

мерные действия тем, что у них

малая жилая площадь, что они

работают на производстве дли-

тельное время. Наконец, приводят

в оправдание такие доводы, что,

мол, в зимнее время никто не

вправе выселять из жилья, даже

если оно занято самовольно. За-
конодательство такие и подобные
им доводы не принимает во вни-

мание. Приведу поэтому ряд при-

меров.

Гражданка К., проживая вместе

с родителями, взломав замок, са-

мовольно заняла вместе с сожите-

лем гражданином М. комнату

размером 19 квадратных метров в

том же помещении. Свои действия
мотивировала тем, что у родите-

лей большая семья, живет в стес-

ненных условиях. По ходатайству
администрации ДРСУ гражданка

К. выселена из комнаты.

С санкции прокурора был высе-

лен из комнаты размером 15 квад-

ратных метров гражданин В. и

члены его семьи.

Нередко приходится давать

санкции на выселение граждан из

общежитий. Такая мера применя-

ется в случаях, предусмотренных

в ст. 340 ГК РСФСР, а именно:

в случае прекращения сезонной
или временной работы, в связи с

которой работникам предоставле-

но общежитие, а также в случае

увольнения по собственному же-

ланию или за нарушение трудо-

вой дисциплины, или за соверше-

ние преступления.

...Гражданин К. после оконча-

ния вуза прибыл по распределе-

нию в ЛПО «Ленинградсланец».
Ему была предоставлена комната

в общежитии по ул. Свободы. В
1979 году он уволился с работы
по собственному желанию. Про-
должая проживать в общежитии,
стал пьянствовать, нарушать пра-

вила социалистического общежи-
тия. Через месяц после предупре-

ждения о необходимости покинуть

общежитие гражданин К. с саню

ции прокурора был выселен из

комнаты без предоставления дру-

гого Жилья.

Анализ материалов по админи-

стративным выселениям показал,

что самоуправному занятию по-

мещений способствует длительное

незаселение свободной жилой пло-

щади. Это является следствием

нераспорядительности некоторых

должностных лиц, неправильного

нерационального использования

жилого фонда. К лицам, непра-

вомерно занявшим жилую пло-

щадь, зачастую допускался либе-
рализм, несвоевременно возбуж-
дались ходатайства об их выселе-

нии. В первую очередь это касает-

ся должностных лиц УЖКХ ЛПО
«Ленинградсланец». Именно из

этой организации в прошлом году

поступило подавляющее большин-
ство ходатайств о выселении гра-

ждан из самоуправно занятой жи-

лой площади.

В. ГЛУЩЕНКО,
Сланцевский городской проку-

рор, юрист 1 класса.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

«РЕЙД - ЗНАЧИТ РЕЙД»
11 марта в первом выпуске этого года «Человек и закон» была

напечатана заметка «Рейд — значит рейд», в которой были названы

предприятия и организации, добровольные народные дружины, ко-

торые не приняли участия в областном рейде.

Ответил редакции заместитель директора торга В. И. СОЛОВЬ-
ЕВ: «Такой факт имел место. Дружинники торга не приняли уча-

стия в рейде 20 февраля, так как дежурили 18 и 19 февраля.

В связи с тем, что дружина торга малочисленна, принимаем ме-

ры по вовлечению в нее новых членов».

О ЛУЧШИХ ТРУЖЕНИНАХ ДЕРЕВНИ
Представители свыше ста про-

фессий трудятся в наши дни на

селе. О лучших из них: трактори-

стах, комбайнерах, доярках, вожа-

ках механизированных звеньев,

других передовиках и новаторах

земледелия и животноводства рас-

сказано в очерках сборника «Бес-
ценное достояние» (издательство
«Колос»), Их богатейший опыт —

серьезное подспорье в борьбе за

высокие урожаи и повышение эф-
фективности труда, за дальнейшее
улучшение благосостояния совет-

ского народа.

Интересную брошюру, Попол-

нившую серию «Нечерноземье —

передний край», выпустил Лениз-

дат. Она посвящена птицефабрике
«Русско-Высоцкое», заметному

вкладу ее коллектива в увеличе-

ние производства яиц и птичьего

мяса. Автор брошюры директор

этого предприятия С. Корнилович
характеризует работу лучших тру-

жеников фабрики, знакомит с со-

циально-экономическим развитием

коллектива, перспективами его

деятельности в одиннадцатой пя-

тилетке.

(Л.енТАСС).

Редактор
В. В. ИВАНОВ

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 10 АПРЕЛЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. 9.05 — «Делай
с нами, делай как мы, делай
лучше нас». 10.05 — Песни рус-

ского Севера. 10.35 — «Молния»
и «Гвоздика». Короткометражные
художественные телефильмы. 14.30
— Новости. 14.50 — «Космиче-
ский старт Вьетнама», «На одной
орбите». Документальные фшль-
мы. 15.35 —• «Творчество юных».

16.05 — «Москва и москвичи».

16.35 — «Созвездие Гагарина».
Фильм-концерт. 16.55 — Торже-
ственное заседание и концерт, по-

священные Дню космонавтики и

20-летию со дня запуска первого

пилотируемого космического ко-

рабля «Восток» с летчиком-кос-

монавтом СССР Ю. А. Гагари-
ным. 21.00 — «Время». 21.45 —•

«Ленинградский балет». Премье-
ра музыкального телефильма.
22.30 — «Сегодня в мире». 22.45
— Вечерние мелодии.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 10 АПРЕЛЯ
9.00 — Новости. 9.15 и 10.05—

— Спецтехнология сварочных ра-

бот. 9.45 — «Лиените». Докумен-'
тальный фильм. 10.35 — «Говорим
по-немецки». 11.10, 12.15 — Исто-
рия. 10-й класс и ПТУ. 11.40 —

«Технический прогресс и экономи-

ка». 17.25 — Концерт из произве-

дений ленинградских композито-

ров. 18.10 — «Юрий Гагарин».
Документальный фильм. 19.00 —

«Ленинград». 19.30 — «Музыкаль-
ный почтальон». 20.20 — «Рейс-
прогулка». Концерт. 20.50 —

«Спорт, спорт, спорт». 21.00 —

«Время». 21.45 — Новости. 21.55 —

«Подарки по телефону». Художе-
ственный фильм (с субтитрами).

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 10 АПРЕЛЯ
9.00 — Новости. Программа пе-

редач. 9.05 — Телешкола. Выбор
профессии: медсестра (повтор.).
9.30 — Художественный фильм.
«Добрый день, город». 10.45 —

«Музыкальная мельница». 14.25 —

Новости. Программа передач.

15.35 — «Танцует Тамара Сооне».
16.15 — Телешкола. Известные в

науке имена. 16.45 — Новости.
Вечерняя программа. 21.45 —

«Актуальная камера». 22.15 —

Театральный вечер. Ф. Крайц.
«Завтра снова день». Спектакль
ГАДТ им. В. Кингисеппа. 23.00 —

Молодежная студия. Два такта

вперед, IV (повтор.). 23.30 —

Новости.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 9 апре-

ля — «Экипаж». (Две серии). На-
чало в 17, 20 часов. Для детей.
«Дай лапу, друг». Начало в 15
часов 30 минут.

дом культуры горняков.
9 апреля — Для детей. «Верный
друг Санчо». Начало в 15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД», 9 апре-

ля — «Тридцать три нёсчастья».
(Две серии). Начало в 10, 12.45,
18.15, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 9 апреля —

«Маленькая красивая деревня».

Начало в 18, 20 часов. Для де-

тей. «Стеклянные бусы». Начало
в 16 часов.

СЛАНЦЕВСКИЙ
МЕХЛЕСХОЗ

приглашает

на постоянную работу
СТАРШЕГО ЭКОНОМИ-

СТА.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, ул. Зеленая Роща,
дом № 12, мехлесхоз.

3—1

СЛАНЦЕВСКОЙ
СРЕДНЕЙ

ШКОЛЕ № 1 1

срочно требуются

УБОРЩИЦЫ.
3—1

ВНИМАНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

Заготконтора закупает от

населения мясо по понедельни-

кам. Клеймение мяса произво-

дится мясо-контрольной стан-

цией на колхозном рынке в

Лучках.
Принимаются также живые

кролики первой категории —

по цене 2 рубля 42 копейки за

килограмм живого веса, второй
категории — 2 рубля 10 копеек

за килограмм живого веса (до-
плата за шкурки с 16 марта по

31 октября — 40 копеек за 1
килограмм живого веса).

Сдавайте мясо потребкоопе-
рации!

Справки по телефону 2-18-44.
2—1

МОЛОЧНОМУ
ЗАВОДУ

требуются

СЛЕСАРЬ - РЕМОНТНИК,
МАШИНИСТ котельной.

3—1

ЦЕНТРАЛЬНОЙ
СБЕРЕГАТЕЛЬНОЙ

КАССЕ

требуются

на постоянную

и временную работу
КОНТРОЛЕРЫ,
КАССИРЫ.

Администрация.
1—1

РАИСЕЛЬХОЗТЕХНИКЕ

срочно требуются
АВТОСЛЕСАРИ,
ЭЛЕКТРИКИ,
ГАЗОСВАРЩИКИ,
СЛЕСАРИ по ремонту до-

рожно-строительных машин,

МАШИНИСТЫ котлов,

СЛЕСАРИ по обслужива-
нию животноводческих ферм,

МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ.
5-5

РЕМОНТНО-
МЕХАНИЧЕСКИЙ

ЗАВОД
ЛПО

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на работу

СЛЕСАРЕЙ - РЕМОНТНИ-
КОВ,

СЛЕСАРЕЙ-ЭЛЕКТРИКОВ,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту ме-

таллорежущих станков.

3—3

ПАССАЖИРСКОЕ
АВТОПРЕДПРИЯТИЕ

приглашает на работу

АВТОЭЛЕКТРИКА,
ГЛАВНОГО ИНЖЕНЕРА,
ГЛАВНОГО МЕХАНИКА,
ДИСПЕТЧЕРА,
КОНТРОЛЕРОВ,
КВАЛИФИЦИРОВАННОГО

ТОКАРЯ,
ВОДИТЕЛЕЙ категории «Д»

для работы на автобусах,
МАЛЯРА - ХУДОЖНИКА.

5-4

СЛАНЦЕВСКОМУ
РПО «СЕЛЬХОЗХИМИЯ»

требуются

ЗАВ. ГАРАЖОМ,
АГРОНОМ,
КАССИР,
СЛЕСАРЬ по ремонту трак-

торов и сельхозмашин,

ЭЛЕКТРО-
ГАЗОСВАРЩИК,
ВОДИТЕЛИ категорий «Е»

и «Д».
Обращаться в отдел кадров.

Телефон 6-47-90.
2—2

ХЛЕБОК©МБ$?АХУ ^
требуются

РАБОЧИЕ (женщины) в

цех,

БУХГАЛТЕР,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ,
СЛЕСАРИ по ремонту обо-

рудования,

КОНДИТЕР.
Обращаться в отдел кадров.

3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ

ЦЕМЕНТНОМУ

ЗАВОДУ

срочно требуются

НАЧАЛЬНИК отдела мате-

риально-технического снабже-
ния,

ИНЖЕНЕР по железнодо-

рожному транспорту отдела

материально-технического снаб-
жения,

ЗАМЕСТИТЕЛЬ НАЧАЛЬ-
НИКА по оборудованию (ме-
ханик) сырьевого цеха № 2,

ЗАМЕСТИТЕЛЬ НАЧАЛЬ-
НИКА по эксплуатации

леанодорожно-упаковочного

ха,

ЗАМЕСТИТЕЛЬ НАЧАЛЬ-
НИКА по отделению шахтных

печей цеха «обжиг»,
СТАРШИЙ ИНЖЕНЕР-

ТЕХНОЛОГ цеха «помол»,

МАСТЕР по ремонту и об-
служиванию электрофильтров,

МАСТЕР по ремонту и об-
служиванию рукавных фильт-
ров в цех пылеулавливания и

вентиляции,

в железнодорожно-

упаковочный цех:

СОСТАВИТЕЛИ поездов,

НАСЫПЩИКИ цемента,

ДЕЖУРНЫЕ стрелочного

поста,

СЛЕСАРИ по ремонту по-

движного состава.

Приглашаются юноши, при-

шедшие из рядов Советской
Армии, для обучения професси-
ям:

ПОМОЩНИКА МАШИНИ-
СТА (обжигальщика) шахтнух

и вращающихся печей,
ПОМОЩНИКА МАШИНИ-

СТА сырьевых и цементных

мельниц.

требуются

СЛЕСАРИ по ремонту обо-
рудования,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ.
РЕМОНТНИКИ,

ЭЛЕКТРОГАЗО-
СВАРЩИКИ,

ТРАНСПОРТЕРЩИКИ,
ПОДСОБНЫЕ рабочие в

цехи завода.

С предложениями обращать-
ся в отдел кадров завода.

5—2

СТРОИТЕЛЬНОМУ
ТРЕСТУ № 63

требуются

ЗАМЕСТИТЕЛЬ НАЧАЛЬ-
НИКА СУ-322,

ГЛАВНЫЙ МЕХАНИК тре-

ста,

ГЛАВНЫЙ МЕХАНИК СУ-.
322 -

НАЧАЛЬНИКИ строитель-

ных участков,

СТАРШИЙ ИНЖЕНЕР в от-

дел снабжения треста,

СТАРШИЙ ТОВАРОВЕД в

отдел снабжения треста.

Обращаться в отдел кадров

треста № 63: улица Свердло-
ва, дом № 12а. Телефон
4-14-11.

4—2

Администрация, партийная и

профсоюзная организации

Сланцевского района Кинги-
сеппских электрических сетей
«Ленэнерго» глубоко скорбят
по поводу трагической смерти

ПИДГАЕВСКОГО Владимира
Ефимовича и выражают собо-
лезнование всем родным и

близким покойного.

Газета издается

(to вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам.
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